

届け、アフリカ・アジアの子どもたちへ！おにぎりでつなぐ世界の未来
2023年度オフィシャルパートナーとして
おにぎりアクションに初参画



セイコーエプソン株式会社は、2023年「おにぎりアクション」
 オフィシャルパートナーとして参画
 多くのみなさんに楽しく参加していただくために、社内外への発信を通して、おにぎりアクションを盛り上げました！

2023年、エプソンはこの活動への協賛を決めました
 私たちは、持続可能でこころ豊かな社会の実現のため、さまざまな社会課題に対し、支援活動を進めています

子どもたちへの支援が、世界の未来を作るから
 “誰一人取り残さない (leave no one behind)” 世界こそが、こころ豊かな社会につながると信じるからです



おにぎりアクション初日、エプソンスクエア丸の内にてTFT主催のメディア向け発表会を開催

プロジェクターを活用し、支援先の教室を再現したメタバースの体験会等実施

より多くの方に楽しみながら参加していただけるように、おにぎりのイラストを入れたオリジナルのデザインペーパーを無料で公開しました！



変わり絵キューブ

ルーキー部門 #01

セイコーエプソン株式会社

2023年度オフィシャルパートナーとしておにぎりアクションに初参画



心もおなかもいっぱい賞 supported by セイコーエプソン



フォトプロップス

TFT主催の「おにぎりフォトグランプリ」にて、おにぎりアクション協賛パートナー賞「心もおなかもいっぱい賞」を募集
 思わず笑顔になってしまう、個性的なおにぎり写真を投稿して下さった大賞受賞者にはエプソンのプリンターを贈呈しました



アイドルたちとSDGsを学ぶフェス
ACTION FOR THE FUTURE ～アイドルの力で地球を救う！～



- Vol.1 2023年4月 9日(日) : SHIBUYA PLEASURE PLEASURE
Vol.2 2024年1月28日(日) : SHIBUYA PLEASURE PLEASURE
Vol.3 2024年3月31日(日) : SHINJYUKU ReNY

ルーキー部門 #03

株式会社 千代田ラフト

アイドルたちとSDGsを学ぶフェス
「ACTION FOR THE FUTURE
～アイドルの力で地球を救う！～」

「アイドルの情報発信力」と「ファンの推しの力」が
『地球を救う』ことに繋がる『アイドルフェスティバル』です！



総勢35グループ 221名が出演



「ACTION FOR THE FUTURE ～アイドルの力で地球を救う！～」は、SDGsの17の大きな目標と、それらを達成するための具体的な169のターゲットで構成された持続可能な開発目標を、「アイドル」というフィルターを通して、明るく、楽しく、分かりやすく伝える新しい形のアイドルフェスです。出演グループによるSDGsに関連するパフォーマンスの披露はもちろん、サステナビリティの専門家をMCとして招き入れ、SDGsに関するトークショーも行なっています。アイドルのパフォーマンスを楽しみながら、これまで知らなかったSDGsに関する情報を知るだけでなく、「推しアイドル」のSDGs活動への「想い」や「取り組み」を知ることによって、SDGsへの行動変容に繋がることを狙っています。アイドルファンからは「マイボトルを持参するようになった」や「こまめに電気を消すようになった」など、いくつかの嬉しい報告が届きました。また、このイベントは、チケット代の一部を「TABLE FOR TWO International」を通じて、支援各国の現地提携団体へ寄付しており、開発途上国の子どもたちの学校給食プログラムの支援に役立てられています。

(寄付合計：4730食)

世の中を変えるとは言えないが、

銅製品を広めて**世界**に貢献

ルーキー部門 #04

株式会社メタレックス

世の中を変えるとは言えないが、
銅製品を広めて世界に貢献。



- 銅は人類が初めて加工した金属の1つとされています。その歴史ある金属を使った加工技術の集積地が新潟県燕市です。
- その燕市で作られた銅製品を弊社の拠点地・名古屋市の世帯数の10分の1の方に使っていただくことを目指して本格的に取り組み出したのが約20年前です。TFTに参加させていただき購入されたお客様に、発展途上国の子どもたちの食事と未来につながっていますよ、と何気ない会話にお伝えできお客さんにご理解いただいたときに最高の喜びを感じています。

わたしと、あの子をつなぐ
わたしたちの幸せが、世界の子どもたちの未来に。

ちきり清水商店では、だしギフト「TFT-2」「TFT-4」を購入していただくと、1ギフトにつき20円が寄付され、TFTを通じてアフリカ・アジアの子どもたちに温かい給食が届けることができる取組を昨年から開始しました。

ルーキー部門 #05

ちきり清水商店株式会社

わたしとあの子をつなぐ



パッケージには「大人の手持ち箸から派生した線は、やがて子ども手持ちスプーンへ届いていく」という想いを込めました。

贈る相手への気持ちに
遠く離れた異国のあの子への想い
も乗せて・・・❤️

